



## Klimafreundliche Wärme für Bettingen



### 1. Evaluation Wärmeverbund

Die Industriellen Werke Basel (IWB) haben in enger Zusammenarbeit mit der Gemeinde die Machbarkeit eines Wärmeverbundes mit erneuerbaren Energien im Gemeindegebiet Bettingen geprüft. Eigentümerinnen und Eigentümer von Liegenschaften in Bettingen hatten unverbindlich einen Fragebogen erhalten. Ziel soll es sein, möglichst vielen Liegenschaften den Zugang zu klimafreundlicher Wärme zu ermöglichen.

### 2. Dekarbonisierung der Wärmeversorgung bis 2037

Mit der Abstimmung vom 27.11.2022 hat sich die Stimmbevölkerung für ein Netto-Null-Ziel bis 2037 ausgesprochen. Bis zu dem Zeitpunkt soll im Kanton Basel-Stadt die Dekarbonisierung zur Wärmeerzeugung vollzogen sein. Daher hat der Grosse Rat beschlossen, bis 2037 das Gasnetz still zu legen und er hat eine Revision des IWB-Gesetzes abgesegnet.

**Datum: Mittwoch, 7. Juni 2023**

**Zeit: 18.30 Uhr**

**Ort: Baslerhofscheune**



Der Gemeinderat freut sich auf einen regen Austausch beim anschliessenden Apéro.